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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der FDP  
 
Verkauf von Zertifikaten für Emissionsreduktionen aus dem Betrieb von klimaneutralen 
Fahrzeugen 
 
Wir fragen den Senat:  

1. In welchem Umfang verkauft die Stadt Bremen CO2-Zertifikate von klimaneutralen 

Fahrzeugen? 

2. Welche Faktoren werden von der Stadt Bremen berücksichtigt, wenn CO2-Zertifikate 

von klimaneutralen Fahrzeugen verkauft werden? 
3. Wie werden die Einnahmen aus dem Verkauf von CO2-Zertifikaten verwendet, um 

nachhaltige Maßnahmen in Bezug auf klimaneutrale Fahrzeuge zu fördern? 

Marcel Schröder, Thore Schäck und Fraktion der FDP 


